## MARKTPLATZ

## **Volles Haus bei Mittwald**



Gut besucht: Ein Platz im Biergarten hinter dem Mittwald-Hotel war am "Tag der offenen Tür" besonders begehrt. FOTO: KARSTEN SCHULZ

ren standen weit offen: Am Jubiläumstag des traditionsreichen und familiengeführten Hotels Mittwald an der Ostlandstraße nahmen viele Espelkamper die Einladung der Betreiber Cornelia Werner und Rainer Dewitz gerne an und erfreuten sich an der Gastlichkeit des größten Hotels der Stadt.

Während im MCM-Restaurant und im Wintergarten die Tische fein gedeckt waren und an der Seite Büfetts aufgebaut

waren, zog es viele Besucher angesichts des hervorragenden Wetters vor allem auch in den Biergarten am hinteren Teil des großen Hauses. Am Nachmittag gab es süße Speisen und ein Kuchenbüfett, großes ebenfalls dicht umlagert war. Im Biergarten waren mehrere Wagen aufgestellt worden, die mit kalten Getränken aufwarteten. Untermalt wurde der Tag durch die jazzigen Klänge der Söderblom-Big-Band unter der Leitung von Christoph Heuer.